

11. September 2020

Sehr geehrte Eltern,

vom 21.09.2020 bis zum 02.10.2020 finden unsere autofreien Wochen statt.

Bitte bringen bzw. schicken Sie in dieser Zeit – und möglichst auch generell – Ihre Kinder mit dem Fahrrad, Roller oder zu Fuß zur Schule. Die Polizei ist über die Aktion informiert und wird nach Möglichkeit an den Knotenpunkten eine erhöhte Präsenz zeigen. Für jeden autofrei zurückgelegten Schulweg von mindestens zwei Kilometern oder wenigstens mit einem Startpunkt außerhalb des unten gezeichneten Radius' sammeln die Kinder Stempel in ihren Klassen. Insgesamt hoffen wir, dass wir mit diesem Vorhaben den Umweltgedanken positiv unterstützen können.

Des Weiteren stehen bis zu den Herbstferien folgende Termine an:

- 17.09.2020 Beginn „Mu-ma-Schu“ in den Klassen 1a, 1b, 1c (Infos siehe Seite 2)
- 21.09.2020 Elternabend für die Klassen 3a, 3b, 3c um 19.00 Uhr
- 23.09.2020 Sitzung des Schulelternrats um 19.30 Uhr
- 28.09.2020 Jahresmitgliederversammlung des Fördervereins um 19.30 Uhr

Mit freundlichen Grüßen



Martin Stamnitz  
Schulleiter



### „Musik macht Schule“ (MumaSchu)

In Zusammenarbeit mit der Kreismusikschule des Landkreises Diepholz führen wir das Orientierungsangebot „Musik macht Schule“ (MumaSchu) durch.

Im ersten Schuljahr werden Ihre Kinder in Gruppen mit verschiedenen Streich-, Blas, Zupf, Schlag- oder Tasteninstrumenten vertraut gemacht. Die Auswahl der Instrumente richtet sich nach den Möglichkeiten vor Ort. Jedes Kind bekommt im Unterricht ein Instrument in die Hand. Das Unterrichtsformat für "Musik macht Schule" funktioniert nach dem Modell eines Karussells. Die Kinder lernen in der Regel für die Dauer von vier Unterrichtsstunden ein Instrument kennen und wechseln nach dieser Zeit zum nächsten Instrument, bis über den Zeitraum eines Schuljahres vier verschiedene Instrumente präsentiert worden sind.

Die Erfahrungen haben gezeigt, dass durch die gute Zusammenarbeit der Musiklehrkräfte und der Musikschullehrkraft eine Ergänzung des Schulmusikunterrichts möglich geworden ist. Die ersten praktischen Erfahrungen an einem Instrument ermöglichen, den Schulmusikunterricht von der praktischen Seite her zu veranschaulichen. Werte im Sozialverhalten können im gemeinsamen Musizieren bzw. im gemeinsamen Kennenlernen der Instrumente besonders gut vermittelt werden.